

Diputados del PAN convocan a manifestarse en contra de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- **Federico Döring** y **Héctor Saúl Téllez**, diputados pertenecientes a la bancada del PAN, convocaron a los militantes y simpatizantes de su partido para que se manifiesten el próximo 5 de noviembre afuera de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en contra de la reforma al Poder Judicial. La protesta se llevará a cabo en medio de la discusión de los ministros sobre la constitucionalidad de la reforma la cual establece la elección popular de ministros, magistrados y jueces.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wmohRjZkJeb6R_JK?e=90FggB